

SESIONES ORDINARIAS

2013

ORDEN DEL DÍA N° 2508

COMISIÓN DE SEGURIDAD INTERIOR

Impreso el día 23 de septiembre de 2013

Término del artículo 113: 2 de octubre de 2013

SUMARIO: **Enfrentamiento** entre miembros de la barra brava del Club Atlético Almagro, ocurrido el 28 de julio de 2013, en el partido Tres de Febrero, provincia de Buenos Aires. Expresión de preocupación. **Bianchi**. (I.M.) (5.482-D.-2013.)

Dictamen de comisión*Honorable Cámara:*

La Comisión de Seguridad Interior ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi por el que expresa preocupación por el enfrentamiento entre miembros de la barra brava del Club Atlético Almagro, ocurrido el día 28 de julio de 2013 en el partido de Tres de Febrero, provincia de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar preocupación por el enfrentamiento entre miembros de la barra brava del Club Atlético Almagro, ocurrido el día 28 de julio de 2013 en el partido de Tres de Febrero, provincia de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 27 de agosto de 2013.

*Raúl E. Barrandeguy. – Miguel A. Bazze.
– Alicia M. Comelli. – Oscar E. N.*

Albrieu. – Patricia Bullrich. – Remo G. Carlotto. – Guillermo R. Carmona. – Carlos M. Comi. – Hipólito Faustinelli. – Gerardo F. Milman. – María G. Ocaña. – Adriana V. Puiggrós. – Julio R. Solanas. – María E. Zamarreño.

INFORME

La Comisión de Seguridad Interior, al considerar el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi por el que se expresa preocupación por el enfrentamiento entre miembros de la barra brava del Club Atlético Almagro, ocurrido el día 28 de julio de 2013 en el partido de Tres de Febrero, provincia de Buenos Aires, luego de su análisis resuelve despacharlo favorablemente.

Raúl E. Barrandeguy.

ANTECEDENTES

Proyecto de resolución*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar su extrema preocupación ante el enfrentamiento entre miembros de la barra brava del Club Atlético Almagro en la localidad bonaerense de José Ingenieros, partido de Tres de Febrero, el pasado domingo 28 de julio del corriente año.

Ivana M. Bianchi.